

# むらのだより

令和2年度  
第2号

## 校長挨拶

本校は「チャンス・チャレンジ・チェンジ」をキーワードとして、就労を通じて社会的自立をし、生き生きと暮らしていける人材を育成する学校をめざしています。

今年度は新型コロナの影響で、さまざまな行事や活動が中止や縮小となった一年間でした。その一方で、新型コロナへの対応をきっかけに、新しい取組みを始めた一年間にもなりました。

例えば、本校では令和二年九月から、生徒一人一台のiPad(タブレット)の所有による授業等での活用を始めました。各教室で無線LANが利用できて、授業や校内活動において、生徒一人ひとりが必要とする時機に、タブレットを出して調べたり、映像を見たり、

## 一年生近況

記録したりすることができません。iPadは自宅に持ち帰って使うこともできません。これは今年度、オンライン授業が必要となったことをきっかけに整備を進めたもので、本校独自の取組みです。今年度、ギガスクール構想として、全国の小・中学校等でタブレットの導入が一部始まりましたが、高校・高等部はこれからです。

今年度、ピンチをチャンスに変えることになった取組みをいくつか行うことができました。本校では、来年度の企画に向けて動き始めています。どんなものになるか、楽しみにしてください。



【校長 吉武 進】

年度の後半に入っても新型コロナウイルスによる学校生活への影響は大きく、一月職場実習は緊急事態宣言が発出される中での実施となりました。三分の一の生徒が直前に実習先が変更になるなど、通常でも一年生にとっては丁寧な準備が必要など、かなりの負担をかけてしまいました。しかし、三十二人全員で逆境を乗り越え、さらに貴重な経験を積み上げることができました。

この一年で六期生全員の仲間意識も高まり、「むらの校生」として逞しく成長しています。「チャンス」は掴みました。四月からは、いよいよ「チャレンジ」のステージです！



【一年生校外学習の様子】

## 二年生近況

緊急事態宣言が発出され、二年生の研修旅行の実施が危ぶまれましたが、日帰りとなったものの、一月二十八日(木)、一九日(金の二日間)で研修旅行に行きました。初日はルクーア大阪でグループごとに予め決めた店で昼食を取りました。昼

食中に会話はできませんでしたが、仲間との昼食は楽しいものです。午後は劇団四季の「リトルマーメイド」を鑑賞し、すばらしい歌声と迫力のある演出に感動しました。二日目はユニバーサルスタジオで一日を過ごしました。時折雪が降る寒い日でしたが、各エリアの世界観に心をときめかせながら園内を散策。笑顔あふれる二日間になりました。この思い出を胸にしながら、これからはそれぞれの進路実現に向けて頑張りたいと思います。



【二年生研修旅行の様子】

## 三年生近況

三月三日(水)、むらの高等支援学校第四回卒業式が挙行され、第四期生三十七名が社会へと巣立ちました。

一昨年の暮れからコロナ感染拡大による、臨時休業などで多くの学習機会が失われ、学校再開後も常にマスクの着用や手指の消毒などの新しい生活様式が定着しました。そんな状況を明るく健康に乗り切った四期生たちの逞しさを改めて感じました。本校で身につけた「心」と「技」と「体」を、これからの社会人生活に生かして活躍してくれることを願っています。

最後になりましたが、いつも支えてくださった保護者の皆様、手厚くご支援くださった関係諸機関の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございます。これからもどうぞよろしくお申し込み申し上げます。



【第四回卒業式】

## 学校の祭 『天の川フェスタ』

今年度の学校祭『天の川フェスタ』は十一月二十八日(土)に行われました。新型コロナウイルス感染症の流行で開催が危ぶまれていましたが、縮小と対策を行うことで無事開催できました。

例年とは違い前半の舞台発表では、映像による発表となりました。各学年や音楽部、どれも趣向を凝らした見ごたえのある映像で楽しませてくれました。後半の販売学習で

二・三年生の学科は、自分たちで手掛けた物品に自信を持って販売していました。中には新商品もあり、見ているだけでも楽しむことができました。学科によっては、これまで通りの活動ができず、今回は感染症対策として各販売場所の案内や間隔をあけた列の整理、アルコール消毒の呼びかけなど、重要な役割を担った学科もありました。一年生は、これまでのカフェではなくキーホルダーなどの手作り商品を笑顔で販売していました。展示では、家庭科や美術、書道、部活動の作品が展示され、足を止め鑑賞する方も多く見受けられました。今回のスローガン「笑顔で突き進め、光ある未来へ」の通り、生徒たちは笑顔を決めず、開催を信じて準備を進めた結果、喜びの声と安心した表情で当日学校祭を迎えることができました。



【一年生による校内装飾】

## 職業専門学科 成果発表会

令和三年一月二十二日(金)に本校体育館にて三年生による専門学科成果発表会が開催されました。一年次からそれぞれの専門学科において様々な専門的な知識や技術、そして何より働く力と姿勢を学び、積み上げてきた集大成の発表となりました。各分野で準備から仲間と協力し、より良い発表会にしようと取り組んできました。自分たちが三年間で学んできた、報告連絡相談はもちろん、各分野で求められる丁寧で正確な作業など一つ一つ思い出しながら準備してきました。当日はたくさんの方々の保護者の方や在校生を前に、緊張した様子が見られましたが、感謝の気持ちを伝えることや、今後の抱負など堂々と発表することができました。



【舞台発表会場】



【作品展示】



【販売部門】



【成果発表会の様子】



【本校HP QRコード】